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encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

Monte BUey: PoR LA SItUA-
CIón hídRICA RIVA ReALIzó
GeStIoneS Ante LA nACIón
-----------------------------------

LABoRde: PoLICíA
AMBIentAL CLAUSURó eL
BASURAL A CIeLo ABIeRto

-----------------------------------
denUnCIAn eL LAMentABLe

eStAdo de LAS ReSIdenCIAS
JUVenILeS

-----------------------------------
JUStInIAno PoSSe ReCIBIó 4

MILLoneS de PeSoS PARA
oBRAS de ILUMInACIón

-----------------------------------
SAntA eUFeMIA: FIRMAn

ACUeRdo de oRdenAMIento
teRRItoRIAL

-----------------------------------
Monte MAíz: RIGe LA

noRMA SoBRe APLICACIón de
AGRoqUíMICoS

Bell Ville fue a las urnas y eligió al radical Carlos
Briner como intendente
Luego de 20 años la
UCR vuelve a la inten-
dencia de la mano de
Carlos Briner quien el
domingo 13 de sep-
tiembre obtuvo el 47,42
porciento de los votos.
Si bien las encuestas
previas le daban un
cierto margen a favor
Briner tenía que enfren-
tar al candidato de
Unión Por Córdoba,
Abraham Galo y del
Frente Para la Victoria
(Bell Ville Gana), Iván
Vieyra.
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◘ el mandatario monteboyense viajó a Buenos
Aires donde mantuvo una serie de reuniones con
funcionarios de distintas carteras nacionales y
realizó gestiones concernientes a diferentes pro-
yectos que fueron presentados por la administración
municipal.
En este marco, se entrevistó con el subsecretario de
Recursos Hídricos de la Nación, Ing. Edgardo Bortolozzi,
a quien le transmitió la preocupación de los productores
agropecuarios de la zona por los excesos hídricos y le
planteó la necesidad de realizar obras a tal efecto, re-
marcando especialmente la construcción del canal su-
deste.
En este sentido, a su regreso de la Capital Federal,
encabezó una reunión con los representantes del Con-
sorcio Canalero Regional de la cuenca Monte Buey,
Justiniano Posse, Ordoñez y Saladillo, en la que les co-
municó los pormenores de sus gestiones en Buenos
Aires y les informó que enviará inmediatamente un pro-
yecto de ordenanza al Concejo Deliberante para for-
malizar la conformidad y adhesión del Municipio al pro-
yecto de ejecución del canal, cuya traza involucra una
porción del ejido urbano de la localidad.

VIVIendAS
La agenda del Intendente también incluyó la celebración
de un nuevo convenio con la Subsecretaría de Desarrollo
Urbano y Vivienda de la Nación, para la construcción
en Monte Buey de 10 unidades habitacionales a través
del Programa de Mejoramiento Habitacional e Infraes-
tructura Básica (PROMHIB), que permitirá acercar so-
luciones en materia de viviendas a familias de la locali-
dad.
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Monte BUey: Por la situación hídrica Riva
realizó gestiones ante la nación

LLAABBooRRddee

En forma sorpresiva
un grupo de emplea-

dos municipales de La-
borde, encontró una faja
de clausura emitida por
Policía Ambiental de la
Provincia, en el basural a
cielo abierto local.
La noticia corrió rápida-
mente y llegó a las autori-
dades municipales quienes
manifestaron desconocer lo
que estaba pasando en el
lugar.
A su vez, subrayaron que

no hubo ningún tipo de co-
municación oficial y aclara-
ron que en estos momentos
los residuos inorgánicos son
llevados a la planta que
está ubicada a la vera de la
Ruta N° 11 para su posterior
selección y venta. En tanto,
los inorgánicos son deposi-
tados en el viejo basural
para su posterior tratamien-
to.
Desde la comuna que dirige
la intendenta radical, María
Elisa Vidal, ven un costado

político en esta situación,
ya según el programa Cór-
doba Limpia unos 300 mu-
nicipios de la provincia no
cuenta con plantas de tra-
tamiento y los basurales
son a cielo abierto.
En tal, sentido indicaron
que pedirán una audiencia
con urgencia en Ambiente.
A la vez que agregaron que
están trabajando desde
hace varios años en el tema
y lentamente se van notan-
do mejoras.

Policía Ambiental clausuró el
basural a cielo abierto
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Becas al 100 % por mérito académico
Durante el 2015 la UBP

celebra sus 25 años
de trayectoria a través de
actividades que refuerzan
sus valores. Por eso, lanza
la convocatoria Becas 25
Años Universidad Blas
Pascal, un programa único
en el país, que otorga be-
cas completas a los alum-
nos del nivel medio que
tengan los mejores pro-
medios. 
El beneficio consiste en una
bonificación del 100% de los
aranceles universitarios en
todas las carreras de grado
que ofrece la universidad,
tanto en la modalidad a dis-
tancia como presencial. La
UBP destinará por tanto un

fondo aproximado de $
2.125.000 para cubrir los 90
cupos de los mejores alum-
nos provenientes de distintas
provincias argentinas. La pro-
puesta tiene por objetivo re-
conocer el mérito académico
de los alumnos que han de-
mostrado aplicación, dedi-
cación y esfuerzo. Además,
busca incentivar la realiza-
ción de estudios universita-
rios, priorizando los fines de
calidad, equidad y respon-
sabilidad social universita-
ria.

Un eStíMULo
AL eSFUeRzo

Este beneficio está dirigido
a los mejores alumnos del

nivel medio de las institucio-
nes del sector público y pri-
vado de todo el país, que se
encuentren cursado su último
año de estudio. La beca con-
siste en una bonificación del
100% de los aranceles uni-
versitarios. La totalidad de
cupos que se pondrán a dis-
posición este año son 30
para las carreras de la mo-
dalidad presencial y 60 para
carreras de distancia. A tra-
vés de esta propuesta, la
UBP pretende consolidar la
relación con los estableci-
mientos educativos de nivel
medio e incorporar estudian-
tes destacados que se con-
viertan en referentes y favo-
rezcan intercambios que me-

joren el nivel académico. 
La iniciativa se suma a otras
becas que ya otorga esta
institución, que tienen por
objetivo estimular y facilitar
la culminación de los estu-
dios universitarios de los
alumnos. Actualmente, más
de 400 beneficiados reciben
estos tipos de reconocimien-
tos.
Para la consideración de
la solicitud por parte del
Comité de Becas, es ne-
cesario cumplir con los si-
guientes requerimientos: 
A. Acreditarse y haber sido
egresado con el mejor pro-
medio, en alguna de las últi-
mas tres cohortes de egreso. 
B. Presentar nota de reco-
mendación del director o de
la máxima autoridad del es-
tablecimiento educativo del

que egrese.
C. Exhibir certificado analí-
tico, validado por la institu-
ción.
D. Realizar una entrevista
de admisión con el Vicerrec-
tor de Asuntos Académicos
y /o Director de Carrera a la
que aspire ingresar.
Además, se deben cum-
plimentar algunas condi-
ciones para conservar la
continuidad de este bene-
ficio durante toda la ca-
rrera:  
A. A partir del otorgamiento
de la beca, mantener un pro-
medio de calificaciones de
ocho (8) puntos o más y cur-
sar la carrera conforme al
ritmo establecido en el Plan
de Estudio correspondiente.  
B. No presentar sanciones
disciplinarias.
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Bell Ville fue a las urnas y eligió al
radical Carlos Briner como intendente
Luego de 20 años la UCR

vuelve a la intendencia
de la mano de Carlos Briner
quien el domingo 13 de sep-
tiembre obtuvo el 47,42 por-
ciento de los votos.
Si bien las encuestas previas
le daban un cierto margen a
favor Briner tenía que enfrentar
al candidato de Unión Por Cór-
doba, Abraham Galo y del
Frente Para la Victoria (Bell
Ville Gana), Iván Vieyra.
No obstante, los ciudadanos
bellvillense confiaron en su
amplia mayoría por la pro-

puesta de Briner.
Cerrado el comicio y conocida
la tendencia del escrutinio, los
distintos candidatos derrotados
en la elección se llegarron al
Comite tal es el caso de Arturo
Grossi, Carlos Krämer e Iván
Vieyra, en tanto, Abraham Galo
lo hizo telefónicamente.

dAtoS FInALeS:
Unión Cívica Radical - Carlos
Briner: 10.445 votos - 47,42%.
UPC - Abraham Galo: 4.927
votos - 22,37%.
Bell Ville Gana - Iván Vieyra:
2.858 votos - 12,97%

Unión Vecinal Bell Ville - Ar-
turo Grossi: 2.696 - 12,24%.
Unión Celeste y Blanco -
Héctor Cornaglia: 509 - 2,31%.
Mov. de Unidad Popular -
Carlos Krämer: 322 - 1,46%.
Votos nulos: 133 - 0,60%.
Votos en Blanco: 127 - 0,58.
Votos Recurridos: 10- 0,05%.
total General: 22.027

ConCeJo deLIBeRAnte
5- Escaños para la UCR.
2- Bancas para UPC.
1- Eil de Bell Ville Gana.
1- Concejal de Unión Vecinal
Bell Ville.

◘ el Club deportivo Bismarckense, quien décadas
atrás fuera parte de la Liga Beccar Varela, va resurgiendo
entre las cenizas. Luego de cerrar sus puertas durante
varios años y quedar en un total estado de abandono,
un grupo de personas se puso a trabajar a los fines de
recuperar la humilde institución deportiva.
La idea que persiguen los simpatizantes es que los
jóvenes de ambos sexos puedan practicar algunas disciplinas
deportivas en la localidad y no tener que migrar constan-
temente a otras poblaciones.
En tal sentido, días atrás han adquirido 70 postes de hor-
migón, tendiente a la construcción del alambrado olímpico
del campo de juego.
Desde el grupo de trabajo agradecieron a todas las
personas que colaboran día a día para hacer posible este
proyecto que comenzó hace un año atrás.

Club deportivo Bismarckense: Un sueño
que comienza a ser realidad
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Justiniano Posse recibió 4 millones 
de pesos para obras de iluminación

La Legisladora Graciela
Sánchez, volvió a po-

ner sobre el tapete, el sig-
nificativo estado de dete-
rioro que sufren los alber-
gues juveniles de la re-
gión.
Sánchez hizo un releva-
miento ocular y fotográfico
de la situación que atravie-
san las residencias de Bell
Ville, Canals y Wenceslao
Escalante.
"Las paredes están rotas,
llenas de humedad y caren-
tes de pintura, los baños no
funcionan correctamente, los
pisos están levantados, etc."
denunció la Legisladora.
Y agregó, la funcionaria:
"En la Residencia de varones

de Bell Ville la casa fue
abandonada debiendo cua-
tro años de alquiler. Ahora
se mudaron a otra casa que
está en mejores condiciones,
la dueña de la casa anterior
reclama la reparación de lo

dañado y los cuatro años
de alquiler que le debe la
provincia. En W Escalante
donde viven niñas y en Ca-
nals, los albergues están en
unas condiciones edilicias
deplorables".

denuncian el lamentable estado de
las Residencias Juveniles

◘ La Municipalidad informó que recibió, de parte del
Gobierno nacional, una nueva partida de dinero co-
rrespondiente al Proyecto de Mejoramiento Urbano e
Infraestructura eléctrica que comprende una inversión
total de 22.7 millones de pesos.
El desembolso transferido a la comuna es de $3.892.820.
El programa de trabajo contempla la iluminación con
aparatos LED, del veredón del Ferrocarril, Avenida del Li-
bertador, Circunvalación, calle colectora este del Club De-
fensores de Juventud, Avenida Lavalle, calle Nélson Chiaretta
en su acceso al Cementerio, Parque del Centenario, Plaza
de los Inmigrantes, Parque Industrial Norte y Sur, Avenida
Juan José Paso. A lo que se suma la remodelación de la
estación transformadora rural (La Tablada y Circunvalación),
medición inteligente de energía en el 50% de la localidad y
renovación de maquinaria y vehículos.
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INSCRIPCIONES
ABIERTAS

I.e.C.A.
Cursillo de Ingreso 

a la Carrera de Abogacía 2016
Facultad de derecho y Ciencias Sociales

Universidad nacional de Córdoba

◘ La UnRC y la Municipalidad de Santa eufemia firmaron
un convenio específico de cooperación denominado “Pro-
puestas para el ordenamiento de territorio: expansión
urbana y localización del distrito industrial sobre tierras
rurales en la localidad de Santa eufemia”. Por la Universidad
firmaron el rector Roberto Rovere y el decano de la
Facultad de Agronomía y Veterinaria Guillermo Bernardes
y por la comuna el intendente Gerardo Allende.
El convenio tiene una duración de 8 meses y podrá ser
renovado cuando las partes de común acuerdo lo estimen
conveniente. El órgano ejecutor de este convenio será el
Servicio de Conservación y Ordenamiento de Tierras-SeCyOT
de la Facultad de Agronomía y Veterinaria de la Universidad y
tendrá como responsable al docente de Planeamiento Agrope-
cuario, Jorge Dante de Prada, en tanto la Municipalidad designó
como responsable a la arquitecta Matilde Lidia Solis.
Durante el lapso de duración del convenio el SeCyOT podrá
desarrollar mensualmente eventos puntuales –en áreas que la
Municipalidad indique- y campañas conducentes a la elaboración
de la propuesta de ordenamiento territorial y expansión urbana
para sensibilizar y facilitar la participación de la población, de
las instituciones locales y la gestión de recursos para materializar
la propuesta. Tales eventos se materializarán por medio de
reuniones técnicas con autoridades políticas, profesionales,
técnicos de las reparticiones públicas, personal de asistencia
técnica y público en general.
A su vez, prevé que la Municipalidad destinará 150 mil pesos
para cubrir los costos asociados a las actividades conjuntas.
Gerardo Allende explicó: “Este acuerdo es producto del trabajo
que venimos realizando con gente de la Facultad de Agronomía
y Veterinaria, a los efectos de programar el futuro parque in-
dustrial. En un momento habíamos optado por un terreno y
nos encontramos con que las napas del suelo estaban altas. A
partir de entonces empezamos a trabajar con la UNRC, quién
hará un trabajo de búsqueda de un lugar para el parque
industrial a poblar en el largo plazo. Dado la situación actual
de las napas la idea que estos problemas a largo plazo tengan
un impacto mucho menor si fuera posible impacto cero”.

SSAAnnttAA  eeUUFFeeMMIIAA

Firman acuerdo de ordenamiento
territorial



Sección DEPORTES
teRCeRA dIVISIón

el domingo 27 se juega el clásico
de Pascanas

FFÚÚttBBooLL  --   LL IIGGAA  BBeeCCCCAARR  VVAARReeLLAA  

◄◄◄◄◄◄◄◄  ttAABBLLAA  ddee  PPooSSIICCIIoonneeSS  PPRRIIMMeeRRAA  ddIIVVIISSIIóónn  ►►►►►►►►►►

tALLeReS 4 VS. 1 UnIón LAGUnenSe
T: MATÍAS RODRÍGUEZ - 7´ PT.
T: MATÍAS RODRÍGUEZ - 24´ PT.
T: JOAQUÍN GHI - 38 PT.
L: FACUNDO LÓPEZ - 2´ ST.
T: JOAQUÍN GHI - 40 ST.

AtenAS 0 VS. 0 JoRGe newBeRy

SARMIento I 2 VS. 1 ALIAnzA
S: EDUARDO CAPURRRO - PT.
S: EDUARDO CAPURRRO - PT.
A: LEO BIANCHETTA - PT.

AtLÉtICo 2 VS. 1 ReCReAtIVo
A: PABLO ROSSETTI - 30´ ST.
A: PABLO ROSSETTI - 36´ ST.
R: HERNÁN PONCE - 42´ST.

oLIMPo 0 VS. 1 IndePendIente
I: GERMÁN SALERA - 30 PT.

G. Renny 0 VS. 2 LAMBeRt
L: IGNACIO SÁNCHEZ - 36´ PT.
L: IGNACIO SÁNCHEZ - 40´ PT.

LIBRe: ARGentIno

◄◄◄◄◄◄◄◄  RRee SS UULLttAA ddoo SS dd ee PPRR IIMM ee RRAA dd IIVV IISS IIóó nn --   PPRRIIMMeeRRAA  FFeeCChhAA  ►►►►►►►►

◄◄  zzoonnAA  eeSSttee  --   66   FFeeCChhAA  ►►◄◄  zzoonnAA  ooeeSSttee  --   55   FFeeCChhAA  ►►

-------- zonA eSte ---------
Atlético 2 Vs. 1 Recreativo

olimpo 0 Vs. 1 Indepen.
G. Renny 1 Vs. 2 Lambert

-------- zonA oeSte ---------
J. newbery 1 Vs. 2 Atenas
Sarmiento 0 Vs. 2 Alianza

talleres  1 Vs. 1 Lagunense

------------- zona oeste - 6ª Fecha ------------
J. newbery Vs. talleres

Lagunense Vs. Sarmiento (I)
Alianza Vs. Atenas

------------- zona este - 7ª Fecha -------------
Lambert Vs. olimpo

Independiente Vs. Atlético
Recreativo Vs. Argentino



LLIIGGAA  BBeeLLLLVVIILLLLeennSSee

Roca, Bell y San Martín separados por 3 puntos
dep. Roca 20 ptos.
Bell 18 ptos.
San Martín (MB) 17 ptos.
Argentino (MJ) 15 ptos.
dep. Leones 14 ptos.
Sarmiento (L) 13 ptos.
Villa Argentina 12 ptos.
Matienzo 12 ptos.
Progreso 8   ptos.
San Carlos 7   ptos.
def. Juventud 6   ptos.
talleres (BV) 5   ptos.

Argentino (BV) 23 ptos.
San Martín (MJ) 21 ptos.
Luro y 30 Junio 20 ptos.
Complejo dep. 19 ptos.
talleres (B) 17 ptos.
defensores (SMS) 14 ptos.
defensores (SAL) 13 ptos.
Sp. Unión 12 ptos.
tiro Federal 11 ptos.
Unión (M) 10 ptos.
Central (BV) 9   ptos.
River Plate 4   ptos.
Firpo 2   ptos.

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ddII VV IISS II oo nn AA LL AA  ►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ddIIVV II SS II oo nn AA LL BB►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►

ddÉÉCCIIMMAA  FFeeCChhAA
A

B
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PASCAnAS Monte BUey: Matienzo abrió las puertas
de su flamante natatorio climatizado

◘ el Club Matienzo M.S.y d. inauguró, ante la presencia
de un significativo número de simpatizantes, un impo-
nente natatorio climatizado.
El presidente de la entidad, Dr. Lewis Savy; el intendente
municipal, Esc. Edwin Riva y el Cura Párroco Néstor Pu-
chetta fueron los oradores de la jornada, haciendo alusión
al progreso que significa en las localidades este tipo de
emprendimiento.
A su vez, se hizo público un vídeo donde se mostró los
detalles constructivo de la pileta y la palabra de distintas
personas vinculadas a la vida de Matienzo, que fueron im-
pulsores de la idea.
Todos aquellos que quieran hacer consultas o inscribirse
en el NATATORIO CLIMATIZADO dirigirse directamente a
la pileta, Dirección Enrique Cherri o llamar al Tel. 471635.

El Club Atlético y Biblio-
teca Pascanas, a través

de la Comisión de Fútbol In-
fanto Juvenil, dejó inaugu-
rado un moderno gimnasio
que nada tiene que envidiar
a los instalados en las gran-
des ciudades.
Según precisaron desde el
grupo de trabajo, la obra civil
y el equipamiento, demandó
una inversión que supera el
1.200.000 pesos. 
El lugar que está completa-
mente equipado, donde se
puede apreciar la presencia
de bicicletas fijas, discos, ba-
rras, mancuernas,  equipo car-

diovascular y aeróbico, má-
quina para cuádriceps y ban-
cos, entre otras cosas. 
Leonardo Bomone y Gustavo
Veloz, fueron los encargados
de hablar en nombre de la co-
misión que inició este sueño

en el año 2011. En sus alocu-
ciones, destacaron la gran co-
laboración de los simpatizantes
"Blancos", empresas, la Mutual
de Asociados y las distintas
diligencias que han pasado a
lo largo de este tiempo.

el Club Atlético inauguró un moderno gimnasio



Sección AGROPECUARIA
MMoonnttee  BBUUeeyy

La Municipalidad de Mon-
te Buey y el Instituto

técnico Agrario Industrial
celebraron el acto de pre-
sentación de la 16° Fiesta
nacional de la Siembra di-
recta y 45° expoItAI, que se
llevará cabo los días viernes
2, sábado 3 y domingo 4 de
octubre próximo.
El lanzamiento estuvo enca-
bezado por el intendente Edwin
Riva, acompañado del director
de ITAI, Walter Andreola; el
presidente de la comisión de
padres del establecimiento,
Carlos Serra; y la Reina Na-
cional de la Siembra Directa,
Jimena Molina.

Ante los medios de prensa
de la localidad y el sudeste de
Córdoba, las autoridades se
explayaron acerca de las di-
ferentes actividades sociales,
artísticas y culturales enmar-
cadas en la celebración.
Luego del saludo de bienve-
nida de la Reina Nacional, el
titular de la comisión de padres,
Carlos Serra, informó que la
Expo ITAI contará con una
fuerte presencia de empresas
y firmas comerciales de varia-
dos rubros, y diversidad de
atractivos que abarcarán dis-
tintas disciplinas como equi-
tación, aeromodelismo, drones
y automóviles antiguos, entre

otros. 
En tanto, el viernes por la no-
che, se prevé una serie de
espectáculos folclóricos y hu-
morísticos que se desplegarán
en la “Peña del Expositor”, en-
clavada en el mismo predio.
En la presentación, el inge-
niero Walter Andreola se refirió
a la 4° Jornada de Valor Agre-
gado en Origen, que estará a
cargo de un amplio panel de
disertantes que expondrán di-
versos aspectos vinculados a
“ganadería competitiva y sus-
tentable”, “el negocio del Feet
Lod” y “Perspectivas de la pro-
ducción porcina”, entre muchos
otros.

A su turno, el Intendente Riva
ponderó el esfuerzo del Muni-
cipio y el establecimiento edu-
cativo manifestado en la or-
ganización del evento, y agra-
deció la participación de las
distintas instituciones de la lo-
calidad que se acoplaron a la
celebración. 
Además, destacó el acompa-
ñamiento institucional del Mi-
nisterio de Agricultura de la
Nación y remarcó otras activi-
dades que se llevan a cabo
en el marco de la Fiesta, entre
ellas la “Jornada sobre Exce-
dentes Hídricos” que organiza
la Sociedad Rural de Monte
Buey; la elección de la Reina
Local y Miss Siembra que im-
pulsa el Instituto General José
María Paz y la 1° Maratón
Fiesta Nacional de la Siembra
Directa, organizada por el Club

San Martín junto al Municipio.
Cerrando su alocución, el es-
cribano presentó un video pro-
mocional donde se enumera-
ron los espectáculos artísticos
y las actividades programadas
para el primer fin de semana
de octubre.
Las entradas que ya se en-
cuentran disponibles. Los tic-
kets pueden adquirirse en La
Casa de la Cultura, de lunes
a viernes de 8 a 12 horas y en
Librería Mafalda.
Sábado 3: Alpazuma; Sergio
Galleguillo y La Morocha. 
Presentación de candidatas
a reina.
Preferencial: $120 – General:
$80
domingo 4: Acutún; Andrés
Teruel; Vilma Palma e Vampi-
ros; Elección de la 16° Reina
Nacional. General: $70.

todo listo para la 16° Fiesta
nacional de la Siembra directa
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ya rige la ordenanza sobre
aplicación de agroquímicos
La Red de Prevención Am-

biental, emitió un comu-
nicado de prensa donde se-
ñala que desde el pasado 12
de semptiembre, bajo el de-
creto  Municipal  n° 92/2015,
quedó en vigencia la orde-
nanza que regula la utiliza-
ción de agroquímicos dentro
del ejido municipal.
Según da cuenta el escrito las
prohibiciones más importantes
que impone esta nueva Orde-
nanza son:
* No se podrá usar ningún
tipo de agroquímico dentro de
la Zona Urbana y hasta un lí-
mite de 500 mts contados a

partir de la última casa habita-
da, quedando establecida la
llamada  Zona de Resguardo
Ambiental. Esto implica que
tampoco se podrá pulverizar
con agroquímicos los  valdíos,
veredas, patios y espacios pú-
blicos.
* Queda terminantemente
prohibido dentro de la Zona de
Resguardo la circulación, la-
vado y guarda  de todo tipo de
maquinarias utilizadas para la
aplicación de agroquímicos.
* Queda terminantemente
prohibido el almacenamiento
de cualquier tipo de agroquí-
micos en lugares no habilitados

para tal fin (por ej; garajes, tin-
glados, galpones) dentro de la
Zona Urbana. No obstante esto,
los locales que cuentan con
habilitación, tendrán un año de
plazo para reubicarse en la
zona que establecerá el nuevo
plan de Reordenamiento Ur-
bano.
Todo vecino tiene derecho a
denunciar cualquier falta o vio-
lación a estas cláusulas de la
Ordenanza. Pueden hacerlo
por escrito o llamando al nú-
mero de la oficina de Medio
Ambiente Municipal 03468-
15412650 que estará disponible
las 24 hs.



Sección SALUD
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Cuando en esta parte del
mundo llega setiembre

con su promesa de días más
cálidos y luminosos, parte
de la población se alegra
espontáneamente por el sen-
cillo hecho de ser testigo
del colorido que adquiere el
paisaje, pero muchos pade-
cen lo que para ellos es la
crónica de una afección
anunciada: llegan las aler-
gias.
Es que con la partida del in-
vierno -la buena noticia que 7
de cada 10 personas cele-
bran- el aire comienza a po-
blarse no sólo del aroma de
los jazmines en flor sino tam-
bién del polen, los ácaros del
polvo, los hongos y los aler-
genos de origen animal.
Por eso mientras maestros y
estudiantes organizan festejos
y picnics, los que padecen

alergia comienzan con esos
síntomas que tanto se parecen
a los del resfrío: estornudos a
repetición, cabeza abombada,
picazón intensa en ojos, gar-
ganta y nariz, inflamación ocu-
lar, ardor y lagrimeo.
La alergia es una hipersensi-
bilidad a alguna sustancia que
al inhalarla, ingerirla o tocarla
produce síntomas caracterís-
ticos.
La sustancia a la que se es
alérgico se denomina alérgeno
y el contacto frecuente con el
mismo produce la reacción
alérgica.
Para poder realizar un trata-
miento, es recomendable de-
tectar la sustancia a la que se
es alérgico para poder realizar
un diagnóstico causal.
Para la alergia no hay solu-
ciones mágicas, pero vale la
pena seguir algunas recomen-

daciones que hacen mucho
más llevadera una estación
feliz para tantos y problemática
para algunos.
En la medida de las posibili-
dades, es conveniente:
No exponerse al humo del ta-
baco.
No utilizar alfombras.
Evitar estar en ambientes hú-
medos.
No estar en contacto con pe-
luches y muebles donde se
pueda acumular polvo.
Tener los ambientes ventila-
dos.
Limpiar con trapos mojados
los muebles.
Recurrir a profesionales  que
realicen un diagnóstico y  su-
pervisen el tratamiento correc-
to.Con pruebas de reacción
cutánea se puede detectar el
alérgeno y luego atacarlo con
las armas pertinentes.

Sencillos consejos para disfrutar
de la primavera sin alergias 
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En su proceso de rees-
tructuración del hos-

pital José María Minella, la
Municipalidad de Monte
Maíz, puso en funciones al
dr. nelson Martini, como
nuevo director del nosoco-
mio, al tiempo que inauguró
la nueva sala de pediatría.
La decisión del nombramien-
to de Martini, estuvo en ma-
nos del intendente Luis Trotte
y un grupo de asesores.
En declaraciones a Canal
2, el flamante Director su-
brayó: "Es bueno que me to-
que empezar con inaugura-
ciones (nueva sala de pe-
diatría) y equipos nuevos. Yo
ya estaba ligado a este hos-
pital como médico de guardia
y esto será un gran desafío.
Es un orgullo ocupar este
cargo, cuando me llamó Luis
Trotte proponiéndome la di-

rección, solo nos pusimos
de acuerdo en un par de
puntos sobre salud pública
y dije que si".
En cuanto a los conflictos
que se generaron el centro
de salud, Martini, agregó:
"Sabemos la situación por la
que atravesaba el hospital,
hoy prácticamente está casi
todo resuelto, ya se está ope-
rando, se interna y tenemos
insumos a pleno. La admi-
nistración hospitalaria me
gusta y coincidimos con el
Intendente en que los dos
queremos una buena política
de salud. Estamos para aten-
der y cuidar a la población,
queremos que Monte Maíz
vuelva a confiar en el noso-
comio".
Y para cerrar agregó: "Ya
hay acuerdos con el aneste-
sista, el traumatólogo, con el

pediatra y personalmente me
estoy haciendo cargo de las
cirugías. Por su parte, la Dra.
Barra está en clínica médica
y posiblemente también se
sume el Dr. López. La relación
con todos los profesionales
de la salud es muy buena,
los sueldos están al día y los
costos son importantes asu-
miéndolos el Municipio, tam-
poco nos faltan insumos, es-
tamos muy bien, estoy muy
contento e ilusionado”.

SALA de PedIAtRíA
En un lugar destinados a
alojar niños con problemas
de salud, la misma fue pin-
tada y decorada para que
los niños se encuentren en
un lugar cálido y con una
serie de juegos didácticos
para hacer amena su estadía
al momento de una interna-
ción.

el dr. nelson Martini asumió la dirección
del hospital José María Minella




